

KAYSERSBERG Aquateam

Téléthon aquatique



Les plongeurs de L'AquaTeam de Kaysersberg mobilisés pour aider le Téléthon. PHOTO DNA

L'AQUATEAM de Kaysersberg a organisé une journée Téléthon le samedi 23 novembre dernier.

Les participants ont pu profiter

d'un baptême de plongée et se régaler de pâtisserie à l'espace nautique Arc-en-Ciel de Kaysersberg. Les dons et la vente de pâtisseries ont permis de re-

mettre 175 € à l'AFM Téléthon. Pour tous ceux qui souhaitent encore faire un don, une urne restera à la caisse de la piscine jusqu'au 15 décembre. ■

NIE
Cha

► SA
conco
gnen
pren
de r
Nied
Mou
prêt
sera
mea
Mart
me
Fide
Ang
san,
blan
fant
sapi
cam
Pape
net,
les a
fera
Tors
tion
des
bles
spir
leur
flam
nuît
Sam
en l'
mor